

元兵庫県議会議員

# あいさき 佐和子 ニュース

140号



落選中だからこそ、現場でリアルを学ぶ！　ありがたい時期！

2期目に挑んだ県議選が落選して約2年半。当初は、申請不足と悔しさですみれ落ちこぼれになってしまったが、"やはり私は、不条理に苦しむ人の立場より社会をつくりたい！そのためには政治に私たちの声をあげて、制度と意識を前に進めたい！"と再決意。初心に戻って、地道に日々活動しています。

街頭活動、ご挨拶まわりなどはもちろん、様々な団体に関わる活動中。現場の体験は貴重で、私に必要な期間やったのだと感謝しています。現場ファーストで市内あちこちに出現中。お気軽にお声かけくださいませ！

あいさき 佐和子

## 第44回 サワコの茶話会

無料

サワコの茶話会

おなじみ「サワコの茶話会」。前半は相崎が想いや政策を語り、後半はワイワイと座談。普段思っていること、取り組んでいるご活動など、お気軽に話していらしてください。聴くだけでもOKです。心からお待ちしております！

- 2025年12月20日(土) 14~16時
- いたみホール 3階大会議室 ● 参加無料

~参加は裏面連絡先まで連絡いただくと助かりますが、当日参加もOK~



第8回

# あいざき佐和子はこれをやる！



## 1、お米を手に入れやすくする！

我が家は子どもが2人いて、お米は必需品です。なおにお米の値段が下がらない！他の食料品も高い！物価高はリアルに家計を圧迫しています。子育て世帯、シングル家庭、一人暮らし学生、年金生活の高齢世帯…切実な声が上がっており、飲食店や給食を提供する施設（学校・保育所・介護施設など）も大打撃を受けています。

“食べる”ことは全ての人に共通で必要なこと。食料供給は政治の根幹であり基本です。米をはじめとする食料品価格高騰に対して、国・県・市すべてで早急に対策を進めるべきです。

国：食料品の消費税率ゼロ%・給付付き税額控除

県：施設への食材費補助・プレミアム商品券発行

市：おこめ券の配布・フードバンクの支援

尼崎市では全世帯に  
「おこめ券」を配布  
しました



## 2、介護の担い手を、増やす！守る！

ご挨拶回り・茶話会などを通してリアルなお声をお聞きしています。

多いのが高齢者の課題。施設入所の待機問題、介護離職、老々介護、家庭介護の限界…私自身も両親が80代になり、介護問題に直面しています。介護分野を早急に充実させるため、まずは介護士不足の解消。介護に従事してくれる方を、増やし守りたいと思っています。

国：厚生労働省による介護従事者の報酬引き上げ

県：介護資格の研修会の拡充、研修費の補助や貸付

市：介護従事者と職場のマッチング、介護現場の支援

「認知症センター養成講座」受講し、  
目印のオレンジリングをもらいました



## 3、地域の医療体制を万全にする！

市立伊丹病院と近畿中央病院を統合し、今の伊丹病院の場所に、ベッド数600床の統合新病院を開院することになっています。ところが、2度の入札不調、土壤汚染対策などで、開院が当初予定より2年以上遅れて、2027年度中となりました。これにより近畿中央病院は、統合前の来年3月末での診療休止を発表。近畿中央病院の患者さん医療従事者とともに、大きな影響が生じております。受け入れの市立伊丹病院はとにかく忙しい状況です。

課題山積ですが、調整役として県を巻き込み、関係者一丸となって“私たちが安心して地域で医療を受けられる体制”を整備しなければ。地域医療を守る！統合新病院を支える！

県：阪神圏域における地域医療のあり方の整備（積極的な調整）

実績を活かしての病院統合のアドバイスや支援

市：市立伊丹病院による近畿中央病院従事者の受け入れ

近畿中央病院跡地の医療機関の早急な誘致

現伊丹病院の資金ショート対策（基金運用・事業債借入）

新伊丹病院の資金シミュレーション

市南部から伊丹病院へのアクセス検討



近畿中央病院は、統合新病院の開院より前の来年3月の診療休止を発表。患者と従事者の支援が急務。

# 「サワコの茶話会」、どんな話をしているの？

これまで43回、開催してきた「サワコの茶話会」。“ワイワイと座談しているらしいが、どんな話をしているのか？”とご質問いただきます。そこで前回の茶話会の様子をご報告します。

今夏の参院選で話題になった「外国人政策」が気になっています

伊丹市でも外国人が増えているようですね。よく見かけます。

各国の外国人政策の内容や状況を、大いに参考にすべきです

早期退職後、外国からの若者に日本語を教えています。面白いですよ。

自分も興味を持っています。どこで教えることができますか？

私は長年、中国残留邦人向けの日本語教室に関わっていますよ。

世の中への不平不満や閉塞感が、分断や排除に向かっているなら悲しいこと。文化や言葉の違いを乗り越えて、共生したいですね。

悪質運転を罰する「危険運転致死傷罪」を強化してほしい。バイクに乗っていますが、いつも怖くて。

スマホを操作しながらの自転車運転も見かけます。あれも危ないなあ

自転車利用が多い伊丹市。自転車の安全対策はしっかりやってほしい

ご指摘の致死傷罪は強化（アルコール度数や速度の数値設定、ドリフト禁止）の予定ですが、今後も課題を認識し安全強化に努めます。

広島市出身、伊丹市在住です。広島で開催された平和を願う絵画展に行ってきました。皆さんに伝えたくてその写真を持ってきたんですよ。

ありがとうございます！皆さん、お写真見せていただきましょう

語り合ったり、活動を紹介し合ったりと、盛り上がっています。座談を機会に、参加者同士が繋がることも。私自身も気付かなかった事を教えてもらうなど、とても勉強になっています。リアルな声をお聞きできる、大事で大好きな会です。お気軽にご参加ください。

## トピックス 冊子ができました！ 新聞取材も♪

防災力向上に取り組んでいます。所属するNPO法人で「災害時のトイレの使い方」講座を実施したところ、受講者が内容をマンガで描いてくれました。嬉しい事であり、マンガの質も素晴らしかったので、法人で冊子にしました！ 神戸新聞からも取材が！知識が身につく素敵な冊子です♪ ご希望の方は相崎まで。



# 防災士として

「防災士」の資格を活かし、様々な防災活動に取り組んでいます。私たちの命と生活を守るため、地域の防災力を高めるべく活動中。  
講座などもやります。お声がけください！



## 地域で活動

今夏も各地の夏祭りで司会させていただき感謝！小学校と地域の交流イベントも担当して約15年。



## ボランティア

バザー手伝い、募金活動…お役に立てるなら、何でも！



## 講師あれこれ

議会質問のやり方講座（福岡県・大分県・京都府などで議員対象に）、話し方講座（アナウンサーだったので）、防災講座、男女共同参画講座で講師。



## 対話集会

第4日曜16時～阪急伊丹駅で青空対話集会。  
対話第一です！



## あいざき佐和子 プロフィール

●1973年3月生 ●私立親和中学・女子高校 ●国立奈良教育大学・大学院（政治学） ●ORIXブルーウェーブ・マスコットガール ●アナウンサー  
●第12代 兵庫県広報専門員 ●伊丹市議会議員（3期）/第61代 市議会議長/阪神市議会議長会 会長 ●兵庫県議会議員（1期） ●全国マニフェスト大賞 2016年優秀賞（個人）2021年グランプリ（団体） ●出産議員ネットワーク代表 ●教員免許（小学校・中学校社会・高校地理歴史） ●防災士 ○家族：夫・長女（2005年生）・次女（2009年生）○中学高校と皆勤

## お願い

あいざき佐和子は1人でコツコツ活動中。頑張りますが少しでもお力をいただければ大変助かります。下記にご連絡いただければ感激です！

- ニュースの各戸ポスト配布
- 寄付：三井住友銀行 南森町支店 普通1378648 アイザキサワコ ※後援会にて管理します



## 連絡先

〒664-0858 伊丹市西台5-1-11 （事務所）  
電話 (072) 768-9260 FAX (072)768-9261  
sawako.aizaki@gmail.com